

100 Jahre 1. SC Pfaffstätten

Anlässlich des 100. Geburtstags unseres Fußball-Clubs stellten auch wir uns am Sonntag, den 23. Juni, als Gratulanten ein.

Eine Abordnung unseres Clubs stellte sich in den Dienst der guten Sache und stellte einige Objekte aus. Zu dieser Feier waren alle Pfaffstättner Vereine eingeladen worden. Der Einladung folgte der: Union Tennisclub, Union Freizeitsport, Puch Partie Pfaffstätten und der Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion. Leider folgten nicht alle Pfaffstättner Clubs dieser Einladung.

Wir wurden alle von der Obfrau Manuela Laser begrüßt und zu einem Willkommenstrunk und Imbiss eingeladen. Die Obmänner überbrachten die Grußworte der Vereine. Im Anschluss fand der Festakt statt.

Gerhard Schützl